

Volksernährung im Kriege!

(Kostproben neuer Nahrungsmittel.)

Mitbürger, Mitbürgerinnen!

Mit Unterstützung der Gemeinde Wien finden — wie bereits angekündigt — in den einzelnen Bezirken

Vortrags-Abende

des Vereines „Volkselehalle“ über:

Unsere wirtschaftliche Rüstung
gegen die Aushungerungspläne unserer Feinde usw.

Im 18. Bezirk wird dieser Vortrag

Dienstag, den 18. Mai 1915, $\frac{1}{2}$ 8 Uhr abends, in

**Johann Krakers Saal, XVIII., Gersthofen-
straße Nr. 148**

abgehalten werden.

Vortrags-Ordnung:

1. Gemeinderat Dr. Ignaz Stich:

Der englische Aushungerungsplan und seine wirtschaftliche Bekämpfung;

2. Regierungsrat Josef Häusler:

Anpassung der Ernährung im Hause an die derzeitige wirtschaftliche Lage (im Anschlusse
Kostproben der neuen Nahrungsmittel);

3. Frau Angela Stich:

Küchenführung in der Kriegszeit.

Mitbürger, Mitbürgerinnen!

Unterrichtet Euch über die Abwehrmittel, die uns in diesem wirtschaftlichen Kampfe zur Verfügung stehen,
damit wir sie nicht ungenützt lassen und die schwere Zeit erfolgreich bestehen! Erscheinet zahlreich zu diesem Vortrage!
Insbesondere sind auch die verehrten Frauen zum Vortrage freundlichst eingeladen!

Wien, im Mai 1915.

Der Bezirksvorsteher:
Anton Baumann.

Der Präsident der „Volkselehalle“:
Dr. Ignaz Stich,
Gemeinderat.